

Löwenklasse

Liebe Löwen,

die erste Schulwoche ist nun für alle geschafft. Es war schön, dass ihr die Schule wieder mit Leben gefüllt habt!

Da ihr jetzt wieder regelmäßig in die Schule geht, erhaltet ihr ab sofort alle von mir vorbereiteten Materialien und neue Informationen von den jeweiligen Lehrern, die euch unterrichten. Deshalb werdet ihr hier (unter Klasse 2a) keine weiteren Materialien mehr finden.

Die sonstigen Angebote auf der Homepage bleiben weiterhin bestehen.

Bitte bringt zu jedem Schultag alle Materialien von zu Hause mit. Denkt bitte auch daran, ein vollständiges Mäppchen mit Kleber und Schere mitzubringen.

Viele Grüße

Anja Szemsky